



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

De belles expositions pour la période estivale !

Michel Rouquié - Juillet

« Professionnel, je suis installé sur le bassin d'Arcachon depuis 8 ans. Je travaille principalement à l'huile, sur toile ou sur papier, mais aussi à l'aquarelle.

Pour cette exposition, vous trouverez mes thèmes habituels que sont la danse, les fleurs et le bassin d'Arcachon.

Amoureux des vieux gréements, vous pourrez y trouver aussi ces bateaux anciens rencontrés au hasard de la Garonne ou encore les carrelets qui la bordent.

Ce qui m'intéresse dans la peinture, c'est d'essayer de capter l'instantanéité d'un moment et des couleurs.

Influencé par différents courants artistiques comme l'impressionnisme, j'ai été formé aux beaux-arts de Nice et de Bordeaux mais aussi dans différents ateliers. J'ai moi-même créé et animé un atelier d'arts plastiques en entre-deux-mers pendant 12 ans.

Enfin, je réalise régulièrement des expositions personnelles, principalement en Gironde. »



Bénédicte Sidonie - Août

Bénédicte Sidonie vit et travaille dans les Landes.

Elle cherche à réaliser une synthèse entre peinture et calligraphie, cet art tourné vers la lettre.

Son travail pictural est orienté vers la calligraphie contemporaine, abstraite, gestuelle.

Attention :

Au vu du nombre important de réunions dans la salle du Conseil, il est préférable d'appeler la mairie au 05 57 98 02 10 avant de vous déplacer pour visiter l'exposition, afin de vous assurer que la salle est accessible au public.

+ d'infos :

Mairie de Cadillac-sur-Garonne

05 57 98 02 10

secretariat@cadillacsurgaronne.fr ou communication@cadillacsurgaronne.fr